

NP 18 / 25 Federación Insular de Automovilismo de La Palma
Campeonato de La Palma Tierra

Carolina González e Itahisa Rodríguez, más líderes en el Campeonato de Promoción de Tierra ‘Deportes Cabildo de La Palma’

9/4/2025

La pareja del Skoda Fabia repitió victoria en el II Slalom Adea ‘Trofeo Instalaciones Eléctricas José Carlos’, sumando así dos de dos en este inicio del certamen promocional que organiza la Federación Insular de Automovilismo de La Palma.

El pasado sábado se desarrolló, en el Circuito Llano del Calvario de la Villa de Mazo, la segunda cita del Campeonato de La Palma de Tierra, un II Slalom Adea ‘Trofeo Instalaciones Eléctricas José Carlos’ que reunió a un buen número de equipos entre los que el Campeonato de Promoción de Tierra ‘Deportes Cabildo de La Palma’ fue uno de los focos más apasionantes de la competición.

Como en la primera fecha del calendario, Carolina González e Itahisa Rodríguez se mostraron intratables. Las del Skoda Fabia 1.2 TSI N3 acumulan dos victorias en dos participaciones, por lo que cuentan ya con 70 puntos en su casillero.

Entre los pilotos, el novel Jacob Santana ha escalado a la segunda posición de la provisional con 54 puntos gracias a un nuevo podio en su segunda carrera. Daniel Martín, con otro Skoda Fabia 1.2 TSI N3 como el del segundo clasificado, ha bajado una plaza, aunque apenas se sitúa a un punto de su rival más cercano.

Jeremy Martín, con otro Skoda, es cuarto de la general tras recortar siete puntos a Daniel Martín, situándose con 49 a un paso del podio provisional. Su escalada ha propiciado que supere a Damián Armas, que compite con otro Skoda Fabia con el que ha pasado a completar el Top5 provisional. Con 46 puntos también ha sido alcanzado por Sergio Pérez, que con su Citroën Saxo también se ubica a espaldas del disputado podio en este Campeonato de Promoción de Tierra ‘Deportes Cabildo de La Palma.

Ainhoa Cebrián (Dacia Sandero – 34 puntos), Yamila Díaz (Skoda Fabia 1.2 TSI N3 – 34 puntos), Luis José Pérez (Volkswagen Golf MKII – 23 puntos) y Ruymán Barreto (Volkswagen Golf MKII – 0 puntos) completan el apartado de pilotos.

Entre los copilotos, el dominio provisional es netamente femenino. Al liderato de Itahisa Rodríguez (Skoda), con 70 puntos, responden Gara Montesdeoca (Skoda) y Sara Martín (Skoda), con 54 y 49 puntos, respectivamente.

Edgar Fernández (Skoda) y David Marichal (Citroën) siguen su estela con 46 puntos cada uno, completando esta tabla los siguientes navegantes: Andrea González (Skoda – 34 puntos), Jaime Armas (Skoda – 30 puntos), Josué Santos (Volkswagen – 23 puntos), Ricardo Pérez (Skoda – 23 puntos), Edwin Rodríguez (Dacia – 17 puntos), Yare Rodríguez (Dacia – 17 puntos) y Fátima Toledo (Volkswagen – 0 puntos).